

Date : 07 September 2026

التاريخ : 07 سبتمبر 2026

To: Boursa Kuwait Company

السادة : شركة بورصة الكويت - المحترمين

Greetings,

تحية طيبة وبعد ،،

Subject: Supplementary Disclosure of
material information

الموضوع : افصاح مكمل عن المعلومات الجوهرية

Further to our disclosure dated 06/09/2026 regarding the reclassification of our investment in First Takaful Insurance Company from a subsidiary to an associate company.

إلحاقاً لإفصاحنا المؤرخ في 2026/09/06 والخاص بإعادة تصنيف استثمارنا في الشركة الأولى للتأمين التكافلي من شركة تابعة إلى شركة زميلة .

Please be advised that the company has sold 30,330,000 shares at an average selling price of 281.8 fils per share, for a total amount of 8,548,378 Kuwaiti dinars.

يرجى العلم بأن الشركة قد قامت ببيع عدد 30,330,000 سهم بمتوسط سعر البيع 281.8 فلس للسهم الواحد ، بإجمالي مبلغ وقدره 8,548,378 دينار كويتي .

The financial impact will be disclosed upon completion of its calculation in accordance with the applicable accounting standards and upon receipt of the financial statements of First Takaful Insurance Company for the period ended 31 August 2026.

وسيتم الإفصاح عن الأثر المالي فور الإنتهاء من احتسابها وفقاً للمعايير المحاسبية وعند استلام البيانات المالية الخاصة بالشركة الأولى للتأمين التكافلي عن الفترة المنتهية في 31 أغسطس 2026 .

Accordingly attached herewith is a supplementary discloser form .

وعليه مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل .

Regards ,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ،،،



صالح صالح السلمي
رئيس مجلس الإدارة
Saleh Saleh Al-Selmi
Chairman

CC to the Capital Markets Authority

International Financial Advisors Holding K.P.S.C
(CR 20377 - Capital KD 59,678,740.400)

دروزة العبدالرزاق - مبنى سوق الكويت - مدخل أ - الدور الثامن - ص.ب: 4694 الصفاة، 13047 الكويت - هاتف: 1 8444 32 (+965) - فاكس: 22 456 631 (+965)

Al Abdul Razzak Square - Souk Al-Kuwait Building - Block A - Floor 8 - P.O.Box: 4694 Safat, 13047 Kuwait - Tel: (+965) 1 8444 32 - Fax: (+965) 22 456 631

Email: info@ifakuwait.com - Website: www.ifakuwait.com

نسخة إلى هيئة أسواق المال

شركة الاستشارات المالية الدولية القابضة ش.م.ك.ع
(سجل تجاري رقم 20377 - رأس المال 59,678,740.400 د.ك.)

Date	07 September 2026	07 سبتمبر 2026	التاريخ
Listed company name	International Financial Advisors Holding Company	شركة الإستشارات المالية الدولية القابضة	اسم الشركة المدرجة
Disclosure Title	Supplementary Disclosure – Reclassification of Investment in a Subsidiary	افصاح مكمل – إعادة تصنيف الإستثمار في شركة تابعة	عنوان الإفصاح
Previous disclosure date	06 September 2026	06 سبتمبر 2026	تاريخ الافصاح السابق
Disclosure Update	Further to our disclosure dated 06/09/2026 regarding the reclassification of our investment in First Takaful Insurance Company from a subsidiary to an associate company. Please be advised that the company has sold 30,330,000 shares at an average selling price of 281.8 fils per share, for a total amount of 8,548,378 Kuwaiti dinars.	إلحاقاً لإفصاحنا المؤرخ في 2026/09/06 والخاص بإعادة تصنيف استثمارنا في الشركة الأولى للتأمين التكافلي من شركة تابعة إلى شركة زميلة. يرجى العلم بأن الشركة قد قامت ببيع عدد 30,330,000 سهم بمتوسط سعر البيع 281.8 فلس للسهم الواحد ، بإجمالي مبلغ وقدره 8,548,378 دينار كويتي .	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial impact of the development	The financial impact will be disclosed upon completion of its calculation in accordance with the applicable accounting standards and upon receipt of the financial statements of First Takaful Insurance Company for the period ended 31 August 2026.	سيتم الإفصاح عن الأثر المالي فور الانتهاء من احتسابها وفقاً للمعايير المحاسبية وعند استلام البيانات المالية الخاصة بالشركة الأولى للتأمين التكافلي عن الفترة المنتهية في 31 أغسطس 2026	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

The issuer of the disclosure bears full responsibility for the accuracy, correctness, and completeness of the information contained therein and acknowledges that they have exercised due diligence to avoid any misleading, incorrect, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait hold no responsibility for the contents of this disclosure and are not liable for any damages that may be incurred by any person as a result of its publication, its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

يتحمل من اصدر الافصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها. ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة. وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للاوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح. وبما يتفق عليهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الالكترونية أو موقعهما الالكتروني. او نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.